

平成30年5月10日(木)

東日新聞

## 緑のカーテン作りを学ぶ

末広種苗の  
大久保さん実演

豊橋



ゴーヤの育て方を教える末広種苗の大久保昌良さん（さくらピアで）

実演した。

会場では、障害者は手話の通訳を見ながら熱心に話に耳を傾け、実演に見入っていた。その一人は「肥料のやり方など、知らなかったことが聞けて良かった」などと喜んでいた。

さくらピア事務長の本田栄子さんは「今後もエコ活動が広がってほしい。学習が楽しく身近に感じてもらえれば」と語った。

さくらカフェは、生涯学習のため様々な社会勉強をしたいとの障害者らの要望を受けて開いており、今年度は生活習慣病の予防や食事についての講話などが予定されている。

（津田満月）

あなたも緑のカー

テンを作ってみませんか。豊橋市東新町の豊橋市障害者福祉会館「さくらピア」で、教養講座「さくらカフェ」が9日、開かれ、障害者と家族ら約30人が学んだ。

今年度初めての講

座でテーマは「緑のカーテンを作ろう」。市環境部職員森下仁美さんが地球温暖化対策に家庭でできる「シャワーの使用時間を1日1分短くする」など15の取り組みに

ついて話した。

また、種苗販売を営む「末広種苗」の大久保昌良さんは、ゴーヤを使った緑のカーテンの作り方を説明し、ゴーヤの植え方や苗の仕立て方、肥料のやり方などを